

Communiqué de presse

Soleure, une ville qui bouge

Soleure/Berne, le 5 juin 2024. Le mois de juin à Soleure est la preuve que l'offre touristique de cette ville s'étend au-delà des bâtiments baroques et de sa belle Riviera. La destination vit et s'anime à l'occasion de deux festivités simultanées : le « Find your Flow Festival » et la première édition de la fête de la ville de Soleure. Et s'il reste encore un peu de temps, un détour par le Musée des beaux-arts qui propose trois nouvelles expositions s'impose.

Un monde musical, artistique et dansant

Le festival de danse en plein air le plus spectaculaire de l'été est de retour, encore plus vaste et plus captivant que jamais : du 28 au 30 juin 2024, l'Attisholz Areal près de Soleure deviendra le terrain de jeu des meilleurs danseurs du monde entier. Outre les impressionnants spectacles de danse, le « Find your Flow Festival » propose un programme cadre varié, incluant des expositions de street art et des sessions de graffiti, des concerts live de groupes comme les Beatnuts (US) et les Lost Boyz (US), et bien d'autres expositions et performances qui éveillent les sens. Les plus petits ne s'ennuieront pas pour autant. L'offre du parc de jeux Family Kidz a été élargie et propose, outre des toboggans et des châteaux gonflables, du maquillage pour enfants, des ateliers pour les familles et bien plus encore.

Typiquement soleurois

Du 28 au 30 juin 2024, Soleure sera en fête. La « <u>Solothurner Stadtfest</u> », la fête de la ville de Soleure, qui aura lieu pour la première fois cette année, remplacera l'ancienne *Märetfescht* de Soleure. La culture locale, les traditions et la communauté soleuroise seront célébrées, sous la devise « Notre fête, de Soleure pour Soleure ». Pendant ces trois jours, il y aura beaucoup à découvrir dans la vieille ville et sur la Kreuzackerplatz. Outre une musique variée et un programme riche en événements pour les familles et les enfants, la tyrolienne sur l'Aar en coopération avec le Seilpark Balmberg, une grande roue sur la Kreuzackerplatz, les performances des nageuses synchronisées dans l'Aar, des visites guidées de la ville, ou encore le brunch du dimanche feront partie des temps forts. La Stadtfest Solothurn est rendue possible grâce à l'engagement et au soutien de nombreuses entreprises locales et régionales, d'associations, d'institutions ainsi que d'artistes et autres acteurs culturels.

Trois nouveautés au Musée des beaux-arts

Depuis le 2 juin 2024, trois <u>nouvelles expositions</u> sont présentées au Musée des beaux-arts de Soleure. L'artiste genevoise multidisciplinaire Marie Velardi (*1977) investit la partie est du rez-de-chaussée : le rapport entre les cycles naturels, les êtres humains et les phénomènes climatiques est au cœur de son exposition. En face, Dunja Herzog (*1976) présente des œuvres où se mêlent des thèmes, des matériaux et des techniques issus de contextes culturels, temporels et biographiques variés. Et pour la première fois, les œuvres du couple d'artistes Amanda Tröndle-Engel (1862–1956) et Oskar Tröndle (1883–1945) sont exposées ensemble au premier étage.



Visites guidées en français

Étant proposées tout au long de l'année, les <u>visites guidées de la vielle ville</u> de Soleure s'apprécient d'autant plus lors de la saison estivale. Accompagnés d'une guide, les visiteurs partent à la découverte de l'histoire fascinante de la plus belle ville baroque de Suisse, que ce soit à travers l'imposante cathédrale Saint-Ours, ses onze fontaines mystérieuses ou bien d'autres bâtiments historiques. Les curieux qui désirent en savoir plus sur le riche patrimoine soleurois et découvrir pourquoi la ville est populairement nommée la ville des ambassadeurs, ces visites sont proposées en français à 14h30 à raison de quatre fois par semaine.

À vos pagaies, prêts, partez!

Les inscriptions pour la course de bateaux-dragons sont désormais ouvertes. La règle d'or est « plus on est rapide, mieux c'est ». Comme à leur habitude, les places limitées sont très prisées. Qu'est-ce que <u>la course de bateaux-dragons de Soleure 2024</u> ? Ces événements ont une longue tradition en Suisse : des courses ont lieu à Eglisau depuis plus de 25 ans. À Soleure, ce format de compétition se déroulera pour la deuxième fois le 31 août 2024, dont le point central sera la place Kreuzacker. Les équipes accéderont à leurs bateaux-dragons via un ponton spécialement installé et pagayeront jusqu'au départ. À partir de là, l'enjeu sera de parcourir la distance de course d'environ 200 mètres le plus rapidement possible. Chaque équipe participera aux manches préliminaires, et seules les plus rapides accéderont aux finales. Non seulement l'équipe la plus rapide sera récompensée, mais également l'équipe la mieux costumée : la créativité de la décoration des bateaux et des déguisements des participantes et participants représenteront donc un véritable plus.

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright <u>ici</u>.

Pour de plus amples informations (média)

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70

E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de Soleure: Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.